



TÄNZERINNEN UND TÄNZER GESUCHT! **Feykultur schreibt Preis „Feytaler Tanz“ aus**

In der diesjährigen Ausgabe des Musik- und Kunstfestivals in Eisərfəy am 26. und 27. Juli 2025 rückt das Organisationsteam von „Feykultur“ die Förderung und Unterstützung von Tänzerinnen und Tänzern in den Mittelpunkt. Nach dem Nachwuchspreis für Musik in 2018 und dem „Feytaler Kunst“ in 2023 wird der „Feytaler 2025“ als Tanzpreis ausgeschrieben. Bewerben können sich Solotänzerinnen und -tänzer, Tanzpaare oder Tanzgruppen aller Tanzstile und Altersklassen von A wie Ausdruckstanz über B wie Breakdance bis hin zu Z wie Zumba.

Im Rahmen der Tanzauftritte auf dem Festival stimmen Besucherinnen und Besucher über die Vergabe des Feytalerpreises ab.

Außerdem wird in der Kategorie Tänzerinnen und Tänzer bis 16 Jahre ein Nachwuchspreis vergeben.

Wer kann sich bewerben?

Tänzerinnen und Tänzer aus dem Kreis Euskirchen

Was beinhalten die Preise?

Die beiden Preise – der Publikumspreis „Feytaler Tanz“ und der Nachwuchspreis Tanz sind mit einem Preisgeld von jeweils 500 € versehen.

Wie kann eine Bewerbung erfolgen?

Bewerbungen werden aufgrund der besseren Vergleichbarkeit ausschließlich mit „bewegten Bildern“ und einem persönlichen "Steckbrief" (max. eine DIN A4-Seite) angenommen.

Bewerbungen können eingereicht werden

- per Email an tanz@feykultur.de mit Video oder link zu YouTube bzw. einer Website oder
- über Instagram per Nachricht an @feykultur oder mit dem Hashtag #feytaler2025 unter einem Beitrag.

Wer wählt aus?

Eine Jury wählt unter den Bewerbungen

- die Tänzerinnen und Tänzer aus, die im Rahmen des Festivals auftreten können, wenn die Anzahl der Bewerbungen die Auftrittsmöglichkeiten übersteigt und
- den Preisträger des Nachwuchspreises Tanz aus.

Die Jury besteht aus Tanzexpertinnen und Tanzexperten insbesondere aus dem Kreis Euskirchen und dem Team Feykultur.

Wann kann die Bewerbung erfolgen?

Die Bewerbungsfrist endet am 31.05.2025

Weitere Infos auch auf www.feykultur.de und über Instagram@feykultur